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Nuestros datos de 1963:
CDCl3 a 56,4 MHz
d = 1.45 (6H)
d = 2.14 (3 H)
d = 1.99 (sistema AB, Jgem = 14.7 Hz)

Datos de Closs y Heyn de 1966:
CCl4 a 60 MHz
d = 1.41 (6H)*
d = 2.09 (3 H)
d = 1..65 y 2.26
 (sistema AB, Jgem = 14.6 Hz)
* Coincidencia accidental de
los metilos que desaparece
en benceno y en piridina
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